

Minera estatal registró un alza interanual del 18,5%: Codelco logra en noviembre su mayor producción del año

Entre enero y noviembre produjo 1,16 millones de toneladas métricas, un 27,5% inferior a igual lapso de 2023.

C. MUÑOZ-KAPPES

Luego de un débil desempeño hasta mediados de año, Codelco logró en noviembre su mayor producción mensual, algo que espera repetir este mes, adelantó a "El Mercurio" el presidente de la corporación estatal, Máximo Pacheco.

De acuerdo con los datos proporcionados por el ejecutivo, en el undécimo mes la producción de Codelco fue de 125,5 mil toneladas métricas de cobre fino, un alza interanual del 18,5%.

Tras un accidente fatal en Radomiro Tomic en la primera parte del año, que paralizó la mina por casi un mes completo, y problemas al iniciar la operación del proyecto Rajo Inca, desde agosto en adelante "hemos estado consistentemente arriba del mismo mes del año pasado. Y en el mes de octubre, que habíamos tenido la mayor producción del año, ahora la superamos con la producción de 119.000 toneladas", precisó Pacheco.

Entre enero y noviembre, la



Máximo Pacheco, presidente del directorio de Codelco.

producción de Codelco sumó 1,16 millón de toneladas métricas, un 27,5% inferior a igual lapso del año pasado.

"Estamos trabajando intensamente (...) para que el año 2024 supere en producción lo de 2023", dijo Pacheco, lo que implicaría cerrar diciembre con la mayor producción mensual. No obstante, la meta es difícil al

considerar que en el mismo mes del año pasado la producción fue de 133,4 mil toneladas de cobre fino. "Eso es lo que esperamos. En eso estamos trabajando. Sabemos que esta es una actividad donde el partido se juega hasta el último día. Y por lo tanto, tenemos que seguir trabajando duro", añadió.

El repunte operacional de Codelco en los últimos meses ha sido antecedido por una extensa caída en la producción de la cuprífera en los últimos dos años, lo que incluso ha arrastrado a la minera a su peor desempeño productivo en casi 30 años, pero que Pacheco espera se revierta. La idea es que "llegue a su fin y Codelco, entonces, comience a recuperar su producción, se estabilice en estos niveles y empiece a recuperar su producción para llegar, en el año 2030, a 1,7 millones de toneladas propias".

Al cierre del tercer trimestre, la estatal registró utilidades por US\$ 227 millones, cifra que se compara con los US\$ 19 millones del año pasado.